
学校評価アンケートの集計結果【調査期間】令和 5年 12月 6日(水)～12月 13日(水) 

学校評価アンケートへのご協力をいただき、誠にありがとうございました。アンケートの集計結

果をお知らせします。各項目につき、「そう思う」を４、「少しそう思う」を３、「あまりそう思わな

い」を２、「ほとんどそう思わない」を１としています。以下の数値は全ての回答を集計し、平均値

を出した数字です。（４段階評価なので、普通に当たる評価の中間値は２．５になります。【 】は

前年度比です。【 】なしは同値でした。) 

①、②学校に楽しく通い、友達と仲良く生活していることがわかります。③挨拶については、学

校経営の重点の一つとして今年度は特に力を入れてきました。年度初めからあいさつの大切さにつ

いて各学級で話をしたり委員会活動であいさつ運動に取り組んだりしたことが、子供たちの意識の

向上につながっていると思います。引き続き、挨拶に力を入れ、みんなが笑顔で挨拶できる素敵な

学校を目指します。④困ったことがあった場合、一人で抱え込まず家族や先生、友達等に相談する

よう声をかけていきます。 

⑤概ね、学校のきまりを守って生活しています。年度初めに長作小の約束については、確認して

いますが、けじめのある生活を送るためにも子供たちの実態に合わせながら要所要所で共通理解を

していく必要があります。⑥ゆたかな心を育むために読書は欠かせない活動の一つです。学校では

週３回の朝読書を取り入れ読書の習慣化を図っています。今後も図書館指導員と連携を図りながら、

読書好きな子が増えるよう取組を工夫していきます。ご家庭でもお子様と一緒に本を読んだり、読

み聞かせをしたりするなど、読書の習慣化への環境づくりにご協力をお願いいたします。⑦家庭学

習は学習内容の定着や学習意欲を育むためにも大切な取組です。年度初めに配付した家庭学習の手

引きを参考に習慣化を目指します。 
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質 問 項 目 保護者の評価 児童の評価 

①楽しく学校に通っていますか。 ３．６ ３．６ 

②友達となかよく生活していますか。 ３．５【－0．2】      ３．８ 

③いつも挨拶をしていますか。 ３．４【＋0．1】 ３．３【＋0．3】 

④困ったことは誰かに相談していますか。 ３．２【－0．1】  ２．９【－0．4】 

質 問 項 目 保護者の評価 児童の評価 

⑤学校のきまりを守って生活していますか。 ３．５ ３．７【＋0.1】 

⑥すすんで本を読んでいますか。 ２．６【＋0.1】 ３．２【＋0.1】 

⑦毎日すすんで宿題や家庭学習をしていますか。 ２．９【＋0.1】 ３．４ 



質 問 項 目 保護者の評価 

⑧先生は子供のことをよく理解していますか。 ３．３【－0.1】 

⑨先生は授業をわかりやすいように工夫していますか ３．４ 

⑩先生は子供の能力や努力を適切・公平に評価していますか。 ３．４【－0.1】 

⑪先生は家庭への連絡や意思疎通をきめ細かく行っていますか。 ３．３【－0.1】 

職員に関しては多くの保護者の方に信頼していただいていることに感謝申し上げます。しかし、児童

理解について昨年度より数値が下がっていることを真摯に受け止め、「わかる授業」「楽しい学級」を目

指して日々の学校生活を充実させるとともに、児童との信頼関係を構築できるよう児童に寄り添いなが

ら、教職員一丸となって支援して参ります。また、個性を伸ばすための支援や自己肯定感を高めるよう

な声かけ等を意識しながら児童を見守っていくとともに、少人数指導教員や専科教員との連携等、きめ

細やかな指導を心がけていきたいと考えています。 

質 問 項 目 保護者の評価 

⑫学校は学校の様子をわかりやすく伝えていますか。 ３．４【＋0.1】 

⑬学校は体験学習を充実させた教育活動を行っていますか。 ３．６【＋0.1】 

⑭学校は環境の整備に努めていますか。 ３．４【＋0.1】 

⑮学校は学習参観や懇談会を適切に設けていますか。 ３．７ 

⑯学校は子供たちの安全や事故防止のための配慮をしていますか。 ３．４ 

⑫今年度から学校だよりと給食だよりをすぐーるでの配信としています。今後も学校からのお便

り等については、すぐーるで配信した方がよいものについては積極的にすぐーるを活用していきま

す。⑬学年の発達段階に合わせてできるだけ多くの体験学習を取り入れていきます。⑭学校施設は

老朽化が進み修繕が必要な個所が多々あります。学校では毎月安全点検を行っていますので、安全

に関わる個所を重点的に整備や修繕を徹底していきます。⑯子供たちの安全や事故防止については

多くの時間を割いて学級で指導しています。その中でも交通安全に関してはいまだ課題が残ります。

学校でも安全指導を徹底していきますが、ご家庭でもお話をしていただけるとありがたいです。 

【その他のご意見】 

・登下校中の飛び出しなど危険な行為が見られる。学校での指導をお願いしたい。 

・学年だよりもすぐーるで配信してほしい。 ・感染症流行時は情報がほしい。 

・歴史のある小学校で、建物の年月がだいぶ経っていて気になる箇所がある。 

・学校行事の写真は学年だよりで載せるだけでなく、販売もしてほしい。 

・先生の言葉遣いに気を付けてほしい。・ハッピー活動での縦割りのグループはとてもよいと思う。 

・子供一人一人に合わせた対応をお願いしたい。・楽しく登校できる場にしてほしい。 

・先生から子供の良いところをたくさん褒めて伸ばしてもらっている。 

 

その他、多くの貴重なご意見を頂きました。大変ありがとうございました。今後に生かしてまい

りたいと思います。これからもご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 


